



登米高通信

宮城県登米高等学校 《基本方針》

◇確かな**学力**を身に付け、生徒の志望を**達成**させる

◇社会人として**自立**できる**人間**づくり

◇生徒 保護者 地域とともに歩み、**信頼**される**学校**づくり



2020年 100周年

2021年10月29日 100周年記念式典

TOME HIGH SCHOOL

《目指す生徒像》 = 高い志と協働的な実践力を備え、将来にわたって地域を支え活躍する人材



校訓

誠実

勤勉

進取

令和4年8月号
8月23日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

体育大会大成功！ 3年ぶりに観客もいて大盛り上がり



7月19日(火)・20日(水)の2日間にわたり、チーム対抗形式で**体育大会**が行われました。感染症と熱中症対策をしながら観客を入れての開催となりました。観客が入ったのは3年生にとっても初めてのことで、最初は戸惑いながらも、時間の経過とともに盛り上がりが増し、最後の障害物競走決勝は団結感の感じられる記憶に残る一コマになりました。実行委員が協議をして、例年とは違うバレーボール・バスケット・ドッチボール・リレー・障害物競走の**5種目**で実施されました。新種目もあったため、運営方法の工夫などで大変なところがたくさんあった中、みんなで成功に導けたことが素晴らしいと思います。

今回は総合優勝を決めない形にしたためか、種目毎に優勝者が異なり、それぞれが大いに楽しんで、それぞれの胸の中に楽しい瞬間が刻まれたようでした。全員が勝者であり、全員で大成功させることができたいい行事となりました。

様々な規制が続く中ですが、「登米高生はたくましく育っています」と感じさせてくれた行事でした。



カヌー部 四国インターハイ出場！



8月3日から「四国インターハイ」カヌー競技が香川県坂出市府中湖カヌー競技場で開催され、県総体で優勝したカヌー一部の**羽生多真美・千葉美鈴・伊藤美空・亀岡なご美**の4選手がカヤックフォアで、また**羽生多真美・千葉美鈴**の2選手はカヤックペアで、そして**羽生多真美**はカヤックシングルでも出場しました。大会当日は連日の猛暑で最高気温37度という過酷なコンディションの中の戦いとなりましたが、全ての種目で準決勝に進むなど、選手たちは力を出し切ってくれました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配される中での開催や異常気象に見舞われて交通手段の変更もあった中で積み重ねたこの経験を次の世代につなげていってほしいと思います。カヌー一部のさらなる活躍を期待しましょう。

四国インターハイ カヌー部結果

- 500mカヤックフォア 準決勝3組 第4位
- 500mカヤックペア 準決勝1組 第4位
- 500mカヤックシングル 準決勝1組 第8位
- 200mカヤックフォア 準決勝3組 第6位
- 200mカヤックペア 準決勝3組 第7位
- 200mカヤックシングル 準決勝3組 第6位



陸上部東北大会出場！

6月15日（水）に東北総体が青森県青森市で行われ、本校3年の熊谷凧紗さんが円盤投げに出場しました。

惜しくも自己ベストには届かなかったものの、記録28m10で15位（全36人中）に入る健闘を見せてくれました。お疲れ様でした。



野球部！感動に感謝！

第104回全国高校野球宮城県大会が7月8日（金）に開幕し、連日熱い戦いを繰り広げてくれました。登米高校は7月10日（日）の初戦で仙台工業高校と対戦し、1回に1点を先制されるも粘り強く戦って終盤7回に逆転をして見事に初戦を勝利しました。正規メンバーに助っ人を数人借りての戦いとは思えないほど一体感があって感動的な勝利でした。



7月10日（日） 石巻市民球場

登米	000 000 200	2
仙台工	100 000 000	1

2回戦は、17日（日）に昨年敗れた名取北高校との試合になりました。直前の選手の怪我や天候による順延などを乗り越えてこの試合も粘りを見せましたが、あと一歩及ばずに敗退してしまいました。それでも選手は力を出し切ってくれたようで、翌日には清々しい表情を見せてくれました。

7月17日（日） 仙台市民球場

登米	000 000 000	0
名取北	000 001 100	2

手に汗握る熱戦を戦って見せてくれた選手諸君に感謝です。

避難訓練実施！

7月1日（金）に避難訓練を実施しました。地震を想定しての一次避難、揺れが収まった後の二次避難について、先生方の誘導のもと、実際に動いてみて様々な確認を行いました。生徒達は真剣な態度で臨み、適切な避難行動をとることができていたので安心しました。



○整然と避難する生徒達



○点呼・講評を聞く姿

登米高校オープンキャンパス開催

登米市内他144名の中学3年生が参加

7月10日（日）に登米高校オープンキャンパスを実施し、登米市内他から中学3年生144名が参加してくれました。感染症対策のため、規模を縮小し、保護者の参加も御遠慮いただいたの実施でしたが、参加してくれた中学生は真剣なまなざしで説明を聞いていました。

全体説明の後、体験授業や部活動見学に積極的に参加している中学生を見てみると、今の登米高校だけでなく、これからの登米高校にも大きな期待ができそうだと感じました。



※参加してくれた中学3年生からのアンケート記述の一部です。

- 学校全体の説明がわかりやすく、体験授業も楽しかった。
- 今日はとても貴重な体験をありがとうございました。とても楽しかったです！
- 中学校の国語の授業とは違って、一つの詩について深く学ぶことができました。楽しいとか面白いとか思ったことがなかったけど、今日の授業はとても楽しかったです。ありがとうございました。
- とても楽しい体験授業をありがとうございました。高校に進学するのが少し楽しみになりました。
- 他の学校の人と沢山話することができて楽しかったです。高校では、進学や就職に向けて、自己表現の練習なども行っているということが分かりました。

※いい体験になったようですね。良かった。

吹奏楽部定期演奏会の御案内

会場 登米祝祭劇場（水の里ホール）
日時 令和4年10月23日（日） 13:00開場
13:30開演
入場無料（整理券あり）

お問い合わせは Tel 0220-52-2670 登米高校吹奏楽部 まで
※ なお、新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、入場制限や中止となる場合もありますので、ご了承ください。